



# **AGPAL**

Program and  
Service Finder

## [AgPal Information](#)

### **What is AgPal?**

[AgPal](#) is a one-stop, web-based discovery tool to help Canadian farmers and other industry stakeholders search and find information on provincial, territorial, and federal agricultural-related programs and services. Designed with farmers and the agricultural industry in mind, Agriculture and Agri-Food Canada (AAFC) created AgPal to help clients navigate online programs, services and other information related to their farms and businesses.

### **How Can Farmers Use AgPal?**

AgPal was created in response to feedback AAFC received from client satisfaction surveys, roundtables with producers, and through focus groups. AAFC heard from clients that there is an overwhelming amount of information available online about federal/provincial/territorial agricultural programming, and clients expressed the difficulty of quickly finding information on these programs and services.

AgPal provides clients with a way to find relevant information on agricultural programs and services and tailor their content queries by providing them the options to search by topic, region, client type and commodity. This is why AgPal is so easy to use and provides clients with a simplified experience.

### **When Was AgPal Launched?**

AgPal was originally launched in 2012. In 2018, AAFC enhanced and relaunched AgPal, that now uses updated technology, expanded content, and new features developed from agricultural clients' suggestions.

AgPal now includes agricultural services, market intelligence, and research information from a broader range of provinces, territories and federal departments, making it a one-stop site for searching. Clients can save their search results by using the "My Favourites" function and promote AgPal by using the marketing material in the AgPal Toolkit.

### **What's New in AgPal?**

In early 2024, AgPal Chat was launched. AgPal Chat is a pioneering generative AI chatbot by AAFC, marking the first conversational search tool of its kind in the Government of Canada, designed to help users find relevant federal, provincial, and territorial agricultural programs and services.



# AGRIGUICHET

Chercheur de programmes  
et services

## Aperçu d'AgriGuichet

### Qu'est-ce qu'AgriGuichet?

[AgriGuichet](#) est un outil de découverte en ligne à guichet unique qui aide les agriculteurs canadiens et les autres intervenants de l'industrie à trouver de l'information sur les programmes et services agricoles provinciaux, territoriaux et fédéraux. Conçu en tenant compte des besoins des agriculteurs et de l'industrie, Agriculture et Agroalimentaire Canada (AAC) a créé AgriGuichet pour aider les clients à explorer les programmes, les services et les renseignements en ligne qui se rapportent à leur exploitation agricole ou à leur entreprise.

### Comment les agriculteurs peuvent-ils utiliser AgriGuichet?

AgriGuichet a été créé en réponse aux commentaires fournis à AAC dans le cadre de sondages sur la satisfaction de la clientèle, de tables rondes avec les producteurs et de groupes de discussion. Les clients ont indiqué qu'il y a une quantité écrasante de renseignements en ligne sur les programmes agricoles fédéraux, provinciaux et territoriaux, et qu'il est difficile de trouver rapidement de l'information sur ces programmes et services.

AgriGuichet offre aux clients un moyen de trouver des renseignements sur les programmes et services agricoles pertinents et d'adapter leurs recherches en filtrant les résultats par sujet, par région, par type de client et par produit. C'est pourquoi AgriGuichet est si facile à utiliser et offre aux clients une expérience simplifiée.

### Quand AgriGuichet a-t-il été lancé?

AgriGuichet a été lancé en 2012. En 2018, AAC a amélioré et relancé l'outil, qui s'appuie maintenant sur une technologie à jour, un contenu élargi et de nouvelles fonctions élaborées à partir des suggestions des clients agricoles.

En outre, AgriGuichet comprend des services agricoles, des renseignements sur les marchés et des données d'études d'un plus vaste éventail de provinces, de territoires et de ministères fédéraux, ce qui en fait un outil de recherche unique. Les clients peuvent enregistrer leurs résultats de recherche grâce à la fonction « Favoris » et faire la promotion d'AgriGuichet en utilisant le matériel promotionnel de la trousse d'AgriGuichet.

### Quoi de neuf dans AgriGuichet?

Le clavardage d'Agri-guichet a été lancé au début de 2024. Il s'agit d'un agent conversationnel d'IA générative avant-gardiste d'AAC, qui constitue le premier outil de recherche conversationnelle de ce type au sein du gouvernement du Canada, conçu pour aider les utilisateurs à trouver des programmes et des services agricoles fédéraux, provinciaux et territoriaux pertinents.